## terrace PRESS

西原に 羽戸に臨時国会を招集し、給付金の支給などを と分配の好循環」の実現に向て、岸田首相が掲げる「成長で、岸田首相が掲げる「成長で、岸田首相が掲げる「成長 正予算、来年度予算によって、岸田首相が掲げるを経済対策に伴う本年 と分配の好循環」の実施などを およる。

下への給付金のほか、住民税今回の経済対策は、18歳以

い給付金のほか、住民税 際、どの なるとは が、実際 が、実際 が、実際 が、実際 した予算が たかは切り した予算が をからに事

た給付することなどが盛り込を給付することなどが盛り込れる見込みだ。財政支出は30れる見込みだ。財政支出は30北の見込みだ。財政支出は30北の最高という。こうした経済で、不足分は国債の発行を検で、不足分は国債の発行を検で、不足分は国債の発行を検が策は、策定される時にはメディアも詳しく報じるが、約20年度の発行を検があるという。こうした経済が策は、策定される時ののであるという。こうした経済で、不足分は国債の発行を検が、どのように使われたかとを給付するという。こうに使われたかとを給付するという。こうに使われたかとを給付するという。こうに使われたかとを給付するという。

対策は、策定される時にはメ 際、どのように使われたかと 際、どのように使われたかと なるとほとんど報じられな い。これまでにしても20 度予算が約30 兆円繰り越さ れたことへの批判はあった が、実際にどのように使われ たかは報じられない。実際 は、新型コロナ関連で策定さ は、新型コロナ関連で策定さ れた予算、補正予算は概ね着 実に執行されている。もちろ ん、「GoToトラベル」の ように事業が停止され、確保 した予算が執行されなかった

る。 \_\_\_\_ でれ執財の、は行源ト 額は8 月末時点で2.6 兆円企業・医療機関などへの支払ている。ただし、自治体から国から地方自治体へ執行され 行 3 協い既 にとどまっている。 額は に約 力金 で3 トラベル」 6 1 医 3 . 7 7 また のうち3 2 兆 財 源 要請 供 が が が に対して が に対して執 が が に対して執 が が も 4 · 0 点で2・6 兆円 関などへの支払 し、自治体から . 6 兆円 G o などへの 円が兆さて執

はなく、「成長と分配の好しむことになるが、それだけへの対応を経済対策に盛り岸田内閣も同様に新型コロ

なる経済するためのス 循環」を実現するためのス 第一トとなる。

循環」を実現するためのスタートとなる。 岸田首相も先ごろ開かれた経済財政諮問会議で、経済対策について「次の感染の波が来ても十分に対応できるよう、来ても十分に対応できるよう、来ても十分に対応できる。同時に、今回の経済対策る。同時に、今回の経済対策る。同時に、今回の経済対策る。同時に、今回の経済対策る。同時に、今回の経済対策あさせ、『成長と分配の好循動させ、『成長と分配の好循動させ、『成長と分配の好循のな内容と規模にしていきたかな内容と規模にしていきたいと思っている」と述べてい

る。

会作りという大きな節目となを分配するという新しい社を分配するという新しい社たものとしながら国民へ成果が予算案は、成長を確固としが対策、それに続く来年度政済対策、

って